
【その他のご意見】

・子供に寄り添っていただいた対応をしていただき親子共々安心して通所しています。

先生方も明るい対応をしてくださっているので雰囲気が良くていいです。

・家では見られない姿をGO☆GOでは見せて頑張っていると話をいつも聞かせてもらっています。

・参観会はいつも見られない姿を見れてとてもよかったです。

荒木先生と見たり話したりすることで解決して今からできることがわかってとてもよかったです。

・GO☆GOの先生方の細かい対応にいつも助かっています。

・活動後の連絡は何ができていて何ができていなかったのか等専門的立場からの見え方などが

あれば今後も伝えていただきたいです。

・脳バランサー等の活動もしていただいているので結果を

(何が強くて何が弱いのか)定期的に知りたいです。(例：6か月毎等)

・子どもが安全に楽しめる活動を日々考えてくださりありがたいです。

親への心理的支援もしてくださりGOGOに通えてありがたいです。

・心理でこんなことをやっている、家ではこうやったらできた、などを伝えるとすぐに先生たちも

やってみてくれます。その対応の良さにすごく感謝しています。いつもありがとうございます。

・給食のメニューが事前にわかると助かります。

メインだけでもわかれば夕食と被らないようにできるため。

・運動会の時に子どもたちの名札があるといいなと思いました。

・天候などにもよると思いますが事前に活動内容がわかると服装を選びやすい。

屋内、外なのかだけでもわかるといいかなと思います。

・一年を通して園と同じように遠足や運動会、季節のイベントがあり本人も楽しく通えています。

工作で作ったものを持ち帰ってくると親としても成長を感じられうれしいです。

バスに乗ったり課外活動もありいい経験になっていると思います。

【その他のご意見に対する回答】

今後も温かいご意見を糧として、改善要求には真摯に取り組んでまいります。

貴重なご意見ありがとうございました。

・職員全てが専門的な見地で回答ができているか、と問われると申し訳ございません、と言わぜるえない状態だと思っ

ています。個別参観だけでなく、個別面談の回数を今より増やせるように、業務改善をはかり、その時間をつくれるよ

うに検討してまいります。

・脳バランサーに関しては、今現在主な目的を集中力や持続力、また切り替え力の向上のために利用していることが多

いです。そのため結果をお知らせしようという体制を整えておりませんでした。上記の通り個別面談でお知らせできる

機会をつくれないか、検討してまいります。

・今後も医療と連携できることで新しい成長がみられるならば、医療同行も行いますし、医療機関からの情報はいただ

ければ活動に反映できる限り行ってまいります。

・給食のメニューと翌日の活動内容の予定はHUGの機能を使ってお知らせできないかテストを行っているところですの

で、もうしばらくおまちください。

・運動会の日は写真を撮られる機会が高いので、個人情報を守りたい方の意見を確認してからでないと、名札をつけら

れるかどうかの回答は難しいと思います。


